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Abstract

The middle Proterozoic Bruce River Group supracrustal sequence contains copper (+ zinc and/or
lead) occurrences localized within faults, fractures and/or shear zones. The most intensive mineralization
occurs within the stratigraphically lower sedimentary units of the Bruce River Group due to the more
inhomogeneous rheological properties of these units compared to the upper, dominantly felsic, volcanic
rocks. The brittle deformation which produced pathways, and hence depositional sites, for base metal-
bearing fluids was presumably produced during the Grenvillian Orogeny. Chemical data indicate that
the fluids were enriched essentially in Cu, Zn, Pb, Fe, S, Si0,, and CaCO;.

Résumé

La séquence supracorticale du Protérozoique moyen du groupe de Bruce River contient des manifes-
tations de cuivre (+zinc et /ou plomb) localisées dans des failles, des fractures et des zones de cisaille-
ment ou les deux. La minéralisation la plus forte se produit dans les unités sédimentaires stratigraphique-
ment inférieures du groupe de Bruce River due aux propriétés rhéologiques les plus hétérogénes de ces
unités comparées a celles des roches volcaniques, surtout felsiques supérieures. La déformation fragile
qui produit des passages et donc des sites de dép6t pour des fluides contenant des métaux communs,
a probablement été produite pendant ’orogénie de Grenville. Des données chimiques indiquent que les
fluides ont été enrichis essentiellement de Cu, de Zn, de Pb, de Fe, de S, de Si0; et de CaCOs3.
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